

PP y PSOE recrudescen la batalla del agua ante la proximidad de la cita con las urnas

El Consell reactiva el frente común con Murcia para convencer al presidente Zapatero de que sin trasvases no hay posible solución al problema hídrico

F. J. B.

o habían pasado veinticuatro horas del final de la fallida Conferencia de Presidentes celebrada en Madrid entre José Luis Rodríguez Zapatero y sus homólogos autonómicos, cuando PP y PSOE volvieron a dejar claro que el debate sobre el agua será uno de los argumentos que les enfrentará diariamente hasta las elecciones del próximo mayo. La política hídrica será, sin lugar dudas, el argumento que unos y otros utilizarán para ganarse el voto. Ayer, el partido que gobierna y el que aspira a sucederle mostraron sus cartas en tres escenarios geográficos: Murcia, Alicante y Valencia donde unos y otros intentaron imponer sus tesis. Ambas formaciones demostraron que sus posturas no tienen acercamiento posible.

El presidente de la Generalitat, Francisco Camps - que hoy visita en Alicante las obras que permitirán llevar agua residual depurada desde la planta de Rincón de León al Campo de Elche, feudo de Diego Maciá, presidente del PSPV - participó en Murcia junto a su homólogo murciano, Ramón Luis Valcárcel, en la inauguración de la nueva sede de la Fundación Instituto Euromediterráneo del Agua. Un foro de trabajo que dirige una de las autoridades en materia hídrica en España, Francisco Cabezas, «padre» del PHN del PP y, por ende, defensor del trasvase del Ebro como gran alternativa para solucionar el problema del agua en la franja mediterránea.

Camps y Valcárcel aprovecharon el encuentro para proclamar la solidaridad de ambas autonomías en el uso del agua, insistiendo en que sin trasvases - Tajo, Ebro, Júcar - , la Comunidad Valenciana y Murcia no tienen futuro. Los presidentes anunciaron un nuevo frente común cuya primera medida será elaborar un documento que enviarán al presidente Zapatero para justificar, «con datos», sus reivindicaciones. El jefe del Consell volvió a reclamar al Gobierno central «el agua que se tira al mar, la que sobra, para completar el esfuerzo que estamos haciendo en la Comunidad en el uso responsable del agua. El PSOE no tiene respeto por los agricultores que quieren vivir del campo».

Mientras se celebraba la reunión en Murcia, «pesos pesados» del PSOE en los Ministerio de Medio Ambiente y Agricultura, como Adrián Baltanás - director general de Acuamed, la empresa del Ministerio que desarrolla el Programa Agua y absorberá a Aguas del Júcar - , Juan José Moragues, presidente de la Confederación del Júcar y Francisco Rodríguez Mulero, presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias, para recordar que Medio Ambiente invirtió 245 millones de euros en la Comunidad en 2006. Cifra que, según Antoni Bernabé, delegado del Gobierno y



El presidente de Murcia, Valcárcel, se dirige a Camps, ayer en la inauguración de la sede del Instituto Mediterráneo del Agua

Servicios

- [Enviar esta página](#)
- [Imprimir esta página](#)
- [Atención al lector](#)

Anterior **Volver** **Siguiente**

también presente en la reunión, «cuadruplica la cantidad invertida por el PP en 2003, último año de su legislatura cuando gastó 53,8 millones».

Por ello, consideró que «cualquier mensaje victimista» de la Generalitat «carece de sentido y está fundamentado en la falsedad», ya que, además, este año el gasto «multiplicará por diez» la inversión media anual del anterior Ejecutivo. En 2007, el Ministerio de Medio Ambiente tiene previsto destinar un total de 661 millones de euros a la Comunidad Valenciana para esta materia, lo que representa un 19,51% de la inversión total del Estado, según Bernabé. Esta cantidad supondrá un gasto de 28.444 euros por kilómetro cuadrado y 141 euros por habitante, frente a los 2.598 euros por esta misma medida de superficie y los 14 euros por habitante que invirtió de media el PP entre 2000 y 2003. Según Bernabé, actualmente hay actuaciones en desarrollo por valor de 1.600 millones de euros que «asegurarán el plazo de 2009 para resolver los problemas de agua» y su obtención en mayor cantidad, «a menor precio, más sostenible y en menos tiempo».

Por su parte, el secretario general del PSPV y candidato a la Generalitat, Joan Ignasi Pla, aseguró ayer en Alicante que «la media anual de inversión ejecutada en materia de agua en el periodo popular de 2000-2003 fue del 4,84%, mientras que la media con el Gobierno socialista en los años 2004-2005 fue del 9,47% y en 2006 fue del 14,29%. Camps oculta estos datos para evitar quedar en evidencia, pues está interesado en tener una comunidad autónoma débil para aprovecharse en clave electoral», manifestó. En este sentido, el portavoz adjunto del Grupo Socialista en las Cortes, Andrés Perelló, aseguró que Camps, busca en otras comunidades el «refugio que al parecer no encuentra en la Comunidad y la evasión de sus responsabilidades». Perelló se refirió así en un comunicado a la reunión que mantuvo Camps con Valcárcel, tras la inauguración de la sede de la Fundación del Instituto Euromediterráneo del Agua. «Camps no tiene tiempo ni voluntad para venir a las Cortes, pero sí le da tiempo a irse a Murcia, apenas concluida la conferencia, a buscar el refugio con Valcárcel».